

TGL-Damen festigen Platz vier mit Doppelerfolg

Laudenbachs Volleyball-Damenteam ist ein glänzender Start in das neue Jahr gegückt. In Sandhausen gelang dem Team der beiden Trainer Sebastian Minden und Markus Augustin zunächst gegen die abstiegsbedrohten Gastgeber ein 3:0 (25:12, 25:23, 25:10)-Erfolg. Dabei wurde es lediglich im zweiten Satz spannend, als die TG Sandhausen bei eigener 21:16 und 23:19-Führung dicht vor dem Satzsausgleich stand. Doch in der entscheidenden Phase gingen die letzten sechs Punkte in Serie an die TGL, die insgesamt eine konzentrierte Leistung und ein gutes Spiel zeigte. Auch im anschließenden Nachbarschaftsderby mit der TSG 1862 Weinheim 2 leistete sich die TG Laudenbach keinen Satzverlust, doch täuscht diese Tatsache über den ausgeglichenen Spielverlauf hinweg.

So gelang es der TGL im ersten Satz bei einem Rückstand von 23:24 Punkten einen Weinheimer Satzball abzuwehren und über die Verlängerung in Führung zu gehen. Ähnlich dramatisch verlief der zweite Durchgang, in dem das Team aus der Zweiburgenstadt einen 23:20-Vorsprung nicht ins Ziel bringen konnte. Auch der Schlussabschnitt blieb bis zum 17:17 völlig offen, ehe Laudenbach mit starken Angriffen und guter Abwehrarbeit die entscheidenden Punkte zum 3:0 (26:24, 25:23, 25:18)-Sieg glückten. Laudenbach (14:6 Punkte) festigt durch die Erfolge als Vierter seinen Platz in der Spitzengruppe der Bezirksliga, während Weinheim (2:16) als Tabellenachter auf seinen zweiten Saisonfolg warten muss. (rp)

TG Laudenbach: Augustin, Bisdorf, Corrias, Engelhardt, Kemper, Merkel, Reusch, Schmitt, Seitz, Symanzig, Wagner, Weik, Weiser.

TSG 1862 Weinheim 2: Alizadeh, Ahrens, Annus, Lehnhof, Leip, Lusche, Pfenning, Zerweck.,